



El pasado mes de febrero se constitúa el Comité de Usuarios de GTC (GUC), un órgano cuya misión es asesor del Director del GTC. Actúa como un comité que asesora, desde la perspectiva del usuario, sobre la operación científica y el desarrollo normal del GTC, recomendando cambios y mejoras relacionadas tanto con los instrumentos como con los procedimientos, con el fin de maximizar la productividad científica. El GUC actuará como enlace entre los usuarios del GTC y el propio GTC, facilitando su comunicación.

El GUC está compuesto por ocho científicos, elegidos por el Director del GTC de entre los investigadores principales (IP) de los programas de observación del GTC. Para asegurar un equilibrio entre la continuidad y la entrada de nuevos miembros, estos serán nombrados por un período de dos años a partir de la fecha de la primera reunión a la que asistan. Los miembros actuales del GUC son José M. Vilches Medina (IAA) Presidente del Comité e Investigador Principal del equipo [ESTALLIDOS](#) -IAA; Pablo G. Perez Gonzalez (UCM), del equipo [GALAXI](#)

[AS](#)

-UC

M; Ismael Pérez Fournon (IAC, La Laguna); Francisco J. Carrera (IFCa); Charles M. Telesco (UFI), miembro Consolider del

[Grupo GTC](#)

; Ricardo Amorin Barbieri (IAA), del equipo

[ESTALLIDOS](#)

-IAA; Miguel Chavez Dagostino (INAOE); y Antonio Mampaso Recio (IAC, La Laguna).

Más información:

[Comité de Usuarios de GTC](#)